

## Des chocolats vendus par Vive l'école



*Les 31 commandes ont été distribuées par les bénévoles.*

Depuis le 4 décembre et jusqu'au 24 décembre, les clients de l'association de parents d'élèves Vive l'école peuvent aller chercher au magasin Gamm'vert, de Détrier, le sapin qu'ils lui ont acheté, sur présentation du bon accordé par l'association.

C'est la première année que les parents d'élèves proposent cette action, permettant à l'association de garder 20 % du montant.

### • **700 euros récoltés**

Cette opération déborde du cadre de l'école car elle s'adresse aussi aux extérieurs : des bons de commande ont été distribués dans les boîtes aux lettres.

Auparavant, l'association a vendu des chocolats, en partenariat avec l'enseigne Jeff de Bruges de Chambéry.

Jeudi, les bénévoles distribuaient les 31 commandes devant l'école, dans des sacs bien préparés par le magasin pour chaque famille, afin d'éviter les manipulations. Cette action chocolatée a rapporté 700 euros à Vive l'école.

En novembre, l'association, dont le bureau, présidé par Virginie Tissot et Virginie Wagner, vient d'être renouvelé, avait lancé le calendrier personnalisé.

Une quinzaine de familles avaient fourni des photos, qui ont été mises en page par un membre de l'association. Une équipe restreinte de Vive l'école a préparé la livraison, armée de masques et gants.

Restent à préciser le défilé du Père Noël et des actions au printemps.